
㈱エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 
2023 年 9 ⽉ 20 ⽇ 

担当︓岩⽥ 

 
【開催⽇】 

2023 年 9 ⽉ 20 ⽇（⽔）10:00〜10:40 

 

【会場】 

エフエム御殿場事務所 

 

【出席者】 

審議委員︓勝⼜・横⼭・安達 

エフエム御殿場︓岩⽥・野⽊・益⼭ 

 

ちょうど聴けない放送時間で初めて聴いた【内容】 

1. 議題番組について 

今回の議題「ソルジェンティの花咲かにいさん」（番組概要は進⾏表参照） 

＜横⼭＞ 

l 初めて聴いた。ソルジェンティを知らなかったが、とても良い好感を抱いた。 

l ソルジェンティの歌が良い。 

l メッセージテーマ「⼈⽣が変わった⽇」→リスナーをしっかり褒めていて良かった。 

l 「花咲かミュージック」→取り上げるアーティストが良い。 

l 放送時間を昼間にも・・・A＞⽇曜に再放送している 

l 制作（編集・BGM 等）も頑張っている感が出ている 

＜勝⼜＞ 

l  

l 会話のテンポが良く、全国からリスナーメッセージが来ているのが良い 

l ターゲットは「ソルジェンティファンに向けてコミュニティの場」とのことで、放送を聴いて納得した。コミ

ュニティ FM らしくて良い 

l 番組をもっとこれからも続けて欲しい 

＜安達＞ 

l タイトルからどんな番組課想像できなかったが、聴いていくうちに引き込まれた 

l 編成・「今っぽい」トーク・BGM など他の番組と差別化されていて良い 

l どうゆう経緯で番組が始まったのか興味がある 

 



2. その他番組全般について 

＜横⼭＞ 

l 「声の回覧板」について。原稿読みの順番を⽇付順ではなく、地区順の⽅が聴いていてわかりやすいのでは︖ 

A＞実は局⻑もどちらが良いのか悩んでいる。社内で改めて検討します。 

 

3. 局より報告事項 

※進⾏表参照 

 

4. 今後のイベント事業 

※進⾏表参照 

 

5. 次回審議委員会 

11 ⽉ 15 ⽇（⽔）10︓00〜 ㈱エフエム御殿場事務所 

 


